



ADDITIF N°01/A/APME/DG/SEPTENTRIONEST/CAPRO/APM/26 DU 14 SEPT 2026

PORTANT MODIFICATION DE CERTAINES DISPOSITIONS DE LA DEMANDE DE COTATION OUVERTE N°2600013/DCO/APME/SEPTENTRIONEST/DG/CAPRO/CIPM-APME/APM/26 DU 08 SEPTEMBRE 2026 POUR L'ACQUISITION, LE PARAMÉTRAGE, LA FORMATION ET L'ACCOMPAGNEMENT À LA PRISE EN MAIN D'UN LOGICIEL DE GESTION FINANCIÈRE ET COMPTABLE POUR L'UNITÉ DE GESTION DU PROJET INCLUSIF D'APPUI AUX INITIATIVES ENTREPRENEURIALES DES FEMMES DES RÉGIONS DE L'EXTRÊME-NORD, DU NORD, DE L'ADAMAOUA ET DE L'EST (SEPTENTRIONEST)

I- AVIS DE DEMANDE DE COTATION OUVERTE

Au lieu de / Instead of :	Lire / Read :
9. Coût prévisionnel Le cout prévisionnel prévu pour la réalisation de cette prestation est de neuf millions huit cent quatre-vingt-dix-sept mille sept cent cinquante (9 897 750) Francs CFA TTC. 9. Estimated cost The estimated cost for carrying out this service shall be nine million eight hundred and ninety-seven thousand seven hundred and fifty (9,897,750) CFA francs, All Tax Inclusive	9. Coût prévisionnel et délai d'exécution de la prestation Le cout prévisionnel prévu pour la réalisation de cette prestation est de neuf millions huit cent quatre-vingt-dix-sept mille sept cent cinquante (9 897 750) Francs CFA TTC et le délai d'exécution est de vingt-un (21) jours. 9. Estimated cost and execution time of the service The estimated cost for carrying out this service shall be nine million eight hundred and ninety-seven thousand seven hundred and fifty (9,897,750) CFA francs, All Tax Inclusive and the execution time is twenty-one (21) days.
13. L'Acheteur attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre administrative conforme, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins à 5/6 des critères essentiels du Dossier de Demande de Cotations et dont l'Offre financière aura été évaluée la moins-disante, à condition en outre que le soumissionnaire soit jugé qualifié pour réaliser le marché de façon satisfaisante	13. L'Acheteur attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre administrative conforme, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins à 5/6 des critères essentiels du Dossier de Demande de Cotations et dont l'Offre financière aura été évaluée la moins-disante, à condition en outre que le soumissionnaire soit jugé qualifié pour réaliser le marché de façon satisfaisante a) Critères éliminatoires • dossier administratif incomplet après le délai de 48 heures (heures et jours ouvrables) ; • fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou falsification de pièces ; • l'absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ; • non-respect de 5/6 des critères essentiels ;

13. The Purchaser shall award the contract to the tenderer who has submitted a compliant administrative tender, who has met 100 per cent of the elimination criteria and at least 5/6 of the essential criteria set out in the Request for Quotations, and whose financial tender has been assessed as the lowest, provided, furthermore, that the tenderer is deemed qualified to perform the contract satisfactorily.

- Déclaration sur l'honneur de non abandon de marché au cours des trois dernières années ;
- l'absence du Bordereau descriptif et quantitatif dûment rempli, daté et signé ;
- l'absence du cadre du sous-détail du Bordereau descriptif et quantitatif dûment rempli et signé ;
- Agrément ou tout document justifiant que la structure est agréée par le concepteur du logiciel ;
- la non-conformité du modèle de soumission ;
- l'absence de la Déclaration d'intégrité, d'éligibilité et de responsabilité environnementale et sociale signée.

b) Critères essentiels

- la présentation de l'offre ;
- les références du soumissionnaire ;
- la description détaillée des prestations à fournir et du plan de travail proposés (compréhension des clauses techniques particulières et planning) ;
- la preuve d'acceptation des conditions du marché (le cahier des clauses administratives particulières (CCAP) paraphé et signé à la dernière page assortie de la mention « lu et approuvé », les clauses techniques particulières paraphés, le projet de Lettre-Commande daté et signé) ;
- la capacité financière d'un montant au moins égal à 3.000.000 FCFA ;
- le service après-vente.

13. The Purchaser shall award the contract to the tenderer who has submitted a compliant administrative tender, who has met 100 per cent of the elimination criteria and at least 5/6 of the essential criteria set out in the Request for Quotations, and whose financial tender has been assessed as the lowest, provided, furthermore, that the tenderer is deemed qualified to perform the contract satisfactorily.

a) Elimination Criteria

- incomplete administrative file after the 48-hour deadline (business hours and days);
- false statements, fraudulent maneuvers, or document forgery;
- absence of the bid bond at the opening of the envelopes;
- non-compliance with 5/6 of the essential criteria;
- sworn statement confirming no contract abandonment within the last three years;
- absence of the descriptive and quantitative schedule duly filled, dated, and signed;
- absence of the sub-detail framework of the descriptive and quantitative schedule duly filled and signed;
- approval or any document proving that the organization is authorized by the software designer
- non-compliance of the submission template;
- absence of the Declaration of integrity, eligibility, and environmental and social responsibility signed.

b) Essential criteria

- The presentation of the offer;
- The bidder's references;

	• A detailed description of the services to be provided and the proposed work plan (understanding of the specific technical clauses and schedule); • Proof of acceptance of the contract conditions (the special administrative clauses document (CCAP) initialed and signed on the last page with the note "read and approved", the specific technical clauses initialed, the draft Order Letter dated and signed); • Financial capacity of at least 3,000,000 FCFA; • After-sales service.
--	---

Le reste sans changement.

LE DIRECTEUR GENERAL

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP
- APME
- CAPRO
- CIPM/APME
- ARCHIVES

